

# News Flash

TSX/NYSE/PSE: MFC SEHK: 945

Untuk disiarkan segera

21 November 2022

## **Tanam 1.000 Pohon di Pandeglang, Investasi Manulife Aset Manajemen Indonesia untuk Bumi**

Pandeglang – PT Manulife Aset Manajemen Indonesia (“MAMI”) menyelenggarakan program CSR *Tanam 1.000 pohon, Investasi MAMI untuk Bumi* pada Senin, 21 November 2022, bertepatan dengan Hari Pohon Sedunia. Kegiatan penanaman berlangsung di lima desa yang berada di Kabupaten Pandeglang, Banten. Afifa, CEO dan Presiden Direktur MAMI, beserta beberapa karyawan MAMI ikut secara langsung dalam aksi penanaman pohon ini.

Afifa mengatakan, “Aksi penanaman pohon ini merupakan salah satu langkah nyata yang kami tempuh dalam membantu menangani kerusakan alam. Selain untuk mengurangi pemanasan global, memperbaiki kondisi tanah, mencegah bencana banjir dan abrasi, kegiatan penanaman pohon ini juga diharapkan dapat memberikan dampak ekonomi yang positif bagi kesejahteraan warga. Atas dasar itu, kami mengambil inisiatif untuk menanam 1.000 pohon, yang terdiri dari 700 tanaman durian musang king, durian bawor, mangga harum manis, alpukat, jambu air, jambu mete, dan jengkol, serta 300 pohon bakau. Penanaman dilakukan di lahan tandus, rumah warga, dan pesisir pantai.”

Selain aksi tanam 1.000 pohon di Pandeglang, MAMI juga membagikan pohon buah-buahan ke seluruh karyawannya untuk ditanam di kediamannya masing-masing atau di lingkungan sekitar tempat tinggalnya. Dalam pelaksanaan program ini, MAMI dibantu oleh Yayasan Dompot Dhuafa Republika (“Dompot Dhuafa”) selaku pelaksana program.

Herdiansah, Direktur Dompot Dhuafa Social Enterprise mengatakan, “Semoga komitmen dan kolaborasi yang terjalin kuat antara MAMI, masyarakat, dan pemerintah lokal dalam program investasi untuk bumi, dapat mewujudkan kelestarian lingkungan dan menyelamatkan bumi di masa depan.”

Kegiatan *Tanam 1.000 pohon, Investasi MAMI untuk Bumi* merupakan wujud dari kepedulian MAMI terhadap lingkungan hidup, masyarakat Indonesia, dan para karyawan MAMI. Sebagai salah satu perusahaan manajer investasi terbesar dan terpercaya di Indonesia, MAMI tidak hanya berfokus pada bisnis, tetapi juga ingin memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat sekitar. Hingga akhir September 2022, MAMI dipercaya oleh sekitar 1,9 juta investor di Indonesia dalam mengelola dana investasi sebesar total Rp 105,2 triliun. Saat ini, MAMI telah menjalin kerja sama pemasaran reksa dana dengan 34 mitra bank dan non-bank. Berkat kepercayaan seluruh mitra distribusi MAMI dan masyarakat investor di Indonesia, saat ini MAMI menduduki peringkat pertama dalam hal dana kelolaan (AUM) terbesar.

- selesai -

### **Tentang PT Manulife Aset Manajemen Indonesia**

PT Manulife Aset Manajemen Indonesia (“MAMI”) adalah bagian dari Manulife yang telah hadir di Indonesia sejak tahun 1996. MAMI menyediakan solusi investasi yang menyeluruh untuk para investor melalui jasa manajemen investasi, reksa dana, dan penasihat investasi. Dengan dana kelolaan mencapai Rp105,2 triliun (per 30 September 2022) menjadikan MAMI sebagai salah satu perusahaan manajer investasi terbesar dan terpercaya di Indonesia. Beragam penghargaan dan pengakuan dari pihak eksternal dianugerahkan kepada MAMI sebagai perusahaan manajer investasi terbaik. Penghargaan *Fund House of The Year* dianugerahkan oleh AsianInvestor (tahun 2018, 2019 dan 2022), *Best Fund House* dari Asia Asset Management (2015, 2016, 2018, 2020, 2021 dan 2022), dan penghargaan *Top Investment House in Asian Local Currency Bonds* dari The Asset Benchmark Research (tahun 2015-2022).

### **Tentang Manulife Investment Management**

Manulife Investment Management adalah perusahaan aset manajemen global dari Manulife Financial Corporation. Kami telah beroperasi selama lebih dari satu abad dalam hal pengelolaan keuangan dan melayani nasabah ritel, institusi dan pengelola dana pensiun dari seluruh dunia. Berkantor pusat di Toronto, kapabilitas kami dalam hal pengelolaan keuangan di sektor publik dan swasta diperkuat tim investasi berpengalaman yang tersebar di 19 negara dan wilayah. Kapabilitas yang kami miliki diperkuat penyediaan akses dari jaringan perusahaan manajer investasi yang tidak terafiliasi dari seluruh dunia. Kami telah mengembangkan kerangka inovatif global untuk investasi berkelanjutan, kolaborasi dengan perusahaan yang ada dalam aset portofolio kami, mempertahankan standar yang tinggi dalam pengelolaan keuangan dimana kami memiliki dan mengoperasikan aset-aset kami, dan kami mendukung kesejahteraan finansial melalui program pensiun kami. Saat ini, banyak perusahaan di seluruh dunia yang bergantung kepada program pensiun dan keahlian investasi kami dalam membantu rencana pensiun dan pengelolaan keuangan mereka untuk dapat menikmati masa pensiun dengan nyaman. **Layanan di masing-masing negara bisa berbeda.** Informasi lebih lanjut mengenai Manulife Investment Management bisa kunjungi situs [manulifeim.com](http://manulifeim.com)

### **Kontak Media**

Dyah Wulandari Mardiyastuti  
*Head of Corporate Affair*  
Tel: +62 21 25555 7788 ext 642658  
[dyah\\_wulandari@manulifeam.com](mailto:dyah_wulandari@manulifeam.com)